



La *startup* crea soluciones con “inteligencia natural” para la agricultura.

STARTUP DEL AÑO 2024:

Pewman fortalece llegada a Europa y entra a programa clave

Será acelerada en la versión 2025 de MassChallenge Suiza.

SOFÍA MALUENDA

Pewman Innovation —ganadora del premio Startup del Año 2024 que entrega Innovación de “El Mercurio”— fue admitida en el programa de aceleración 2025 de MassChallenge Suiza, que recibe más de mil postulaciones de todo el mundo.

“Esto, lo que permite es, primero, conocer de primera fuente y estar inmersos en el ecosistema de emprendimiento de Suiza, que, desde hace años, ha seguido siendo el país número uno en innovación. El ecosistema es gigantesco, por lo tanto, haber sido seleccionados y estar metidos ahí nos abre muchísimas puertas”, destaca José Manuel Pérez, CEO de Pewman Innovation, quien agrega que “podemos mostrar nuestras tecnologías en un país donde las *startups* son altamente tecnológicas. Hemos sido muy bien recibidos por el nivel de nuestra tecnología”.

Habían sido invitados a postular en persona cuando, junto con Denisse Bravo, CTO de la *startup* que crea soluciones con “inteligencia natural” para la agricultura a partir de bacterias extremas, realizaron una gira por el ecosistema de Suiza, que es parte del premio que recibe la Startup del Año. “Este premio nos ha abierto puertas no solo en Chile, sino que sobre todo en Europa, tanto en Suiza, como también en otros lugares”, destaca el científico. “Para nosotros, ha sido algo muy transformador”, agrega, extendiendo la invitación a postular al reconocimiento, cuya convocatoria cierra el próximo 15 de agosto (premiostartup.elmercurio.com).